

## Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

"Ahí está la revelación del coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, quien dice que los diputados de su bancada van a pagar el traslado de los asistentes al mitin del sábado, del Presidente, la fiesta del aniversario de la Expropiación Petrolera. Qué elegante lo dicen, eso se lo copió al presidente López Portillo, cuando en su campaña hablaban de los acarreados y decía: 'No, no son acarreados son trasladados'. Estoy hablando del 76, medio siglo y siguen con el mismo discurso".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACuNJ6f1dhAM93M&id=BEBB992B33844BAA% 21579&cid=BEBB992B33844BAA&parld=root&parQt=sharedby&o=OneUp